

NOTICIAS

Nacimiento

El hogar de los Sres. José Mercader y Berta Triadú se ha visto alegrado con la venida al mundo de un niño, primer fruto de su matrimonio, al que se le ha impuesto el nombre de David.

A todos sus familiares y en especial a sus padres y padrinos, Sres. Josep Triadú y Carmen Solá, nuestra cordial enhorabuena.

Lleva del 1927

Es comunica als components d'aquesta lleva que el proper dia 27 d'abril tindrà lloc la festa de germanor anyal.

La propera setmana donarem més detalls.

Lleva del 1949

Es notifica a tots els companys que pertanyen a la lleva del 1949, que el proper dia 4 d'abril, tindrà lloc la seva trobada.

Per a recollir els tiquets podeu dirigir-vos a la llibreria Bonet, fins el dia 1er. d'abril.

No hi falteu. ¡Us espereu!

Donativos

La Junta de La Caridad agradece los donativos recibidos siguientes:

Reemplazo de 1961 al celebrar su fiesta anual 295 ptas.

Gremio Comarcal de la Madera al celebrar su fiesta patronimica de San José 1.000 ptas.

Buzón donativos 165 ptas.

Reciban los donantes las más expresivas gracias.

Donativos

El Hospital de San Jaime hace público su agradecimiento por los siguientes donativos:

De J.V. donativo de 1.000 ptas.

De J.B. 500 para desayuno día de S. José

De anónimo 600 ptas. para un postre para los enfermos.

De otro 1 caja de plátanos.

Del Gremio Comarcal de la Madera, donativo de 1.000 ptas. con motivo de la festividad de San José.

Del grupo de obreras y todos los que colaboran con ellas, que con motivo de la festividad del Domingo de Ramos y como ya vienen haciendo desde hace muchos años, obsequiaron a todos los enfermos con el tradicional «tortell» así como 90 ptas. a cada uno de los enfermos del Hospital.

De un grupo de obreras de Cooperación Fabril, que con motivo de la festividad del Domingo de Ramos, repartieron 36 ptas. a cada uno de los enfermos asistidos en el Hospital.

A todos ellos, en nombre de los enfermos, nuestro agradecimiento.

Invitació

La -Hermandad Sindical de Labradores- i la Confraria de Sant Isidre, tenen el gust d'invitar a tots els pagesos del terme a acompanyar el Misteri dels Hortolans a la Solemne Processó del Divendres Sant, que sortirà, ajudant Déu, de l'església dels PP. Carmelites.

El lloc de reunió serà a la Plaça del Carme a tres quarts de 8 del vespre, on trobareu les atxes.

Memoria 1969 del Banco Popular Español

A nuestra redacción ha llegado la Memoria 1969 que edita el Banco Popular Español, Edición muy cuidada y a todo color, esta memoria representa un estudio de todas las actividades de dicha entidad bancaria, realizadas durante el pasado año, expuestas con claridad e indudablemente realizada por buenos técnicos en la materia.

Enlace Floquet Pladeveya

En la Iglesia de Ntra. Sra. del Tura, Patrona de esta ciudad, se ha celebrado la boda de la Srta. D.^a María Asunción Pladeveya Puigdemont, Abogada, hija de D. José Pladeveya Serra, Juez Comarcal de esta ciudad, y de D.^a María Asunción Puigdemont de Pladeveya, con D. Dominique Floquet, hijo de D. Jean Claude Floquet y de D.^a María Teresa Carlier Bresson, Sra. de Floquet, de distinguida familia de París.

Bendijo la unión, dentro de la Misa de desposorios, que fue celebrada por el Rvdo. D. José Girgas, Capellán Custodio de la Iglesia de Ntra. Sra. del Tura; y tras la correspondiente plática, el Padre Prior del Convento de los Padres Capuchinos de esta ciudad, P. Avelino Pamies, O.F.M.

Fueron testigos de la desposada los Iltrss. Sres. D. Juan de Malibrán y D. Joaquín Sampedro, Alcalde de esta ciudad y Juez de Primera Instancia de la misma respectivamente; y por el novio, sus hermanos Didier y Cyrille, el primero de ellos alto funcionario al servicio del Ministerio de Hacienda del Gobierno de Francia.

Después, la comitiva nupcial, se trasladó al «Hotel Montsacopa», en el que se celebró la fiesta social con aperitivo y almuerzo.

Terminados dichos actos, los novios emprendieron el correspondiente viaje nupcial hacia diferentes regiones de España.

Felicitamos a las respectivas familias, y a los novios les hacemos presentes nuestros votos de perpetua felicidad.

Agrupació Sardanista Olot SARDANES

Diuenge, dia 29 de març, a les 7 de la tarda, als claustres de l'Hospital, hi haurà ballada de sardanes. Actuarà la cobla «La Principal d'Olot».

Aquesta ballada correspon al número 141 de les que organitza l'entitat.

Plana Puig inaugura el Domingo de Pascua una exposició de dibujos en la Sala «Francisco Armengol»

El conocido y prestigioso artista local Plana Puig, anuncia para el próximo domingo de Pascua día 29, a las 12'30 de la mañana, la inauguración de una importante exposición de dibujos, dentro de su genuina especialidad tan admirada, en la Sala «Francisco Armengol» de esta ciudad.

En dicha ocasión Plana Puig anuncia también la presentación de sus últimas creaciones en esta especial modalidad del dibujo tanto en negro como en color, a través de la demostración que ahora nos brinda, fiel reflejo de sus avances ya logrados que están alcanzando plenos éxitos.

Ayuntamiento de Olot

Anuncio

De conformidad a lo que disponen las respectivas Ordenanzas fiscales Provincial y Municipal, debe procederse al registro y pago de los arbitrios correspondientes al ejercicio de 1970, de los siguientes vehículos: Bicicletas, motocicletas (de cilindrada inferior a 50 c.c.), carruajes de tracción animal (carros de transporte, agrícolas, etc.), carretones, triciclos y remolques.

El registro de los expresados vehículos se verifica en el Negociado de Rentas y Exacciones de este Ayuntamiento, hasta el día 30 de abril próximo. Después de dicha fecha serán denunciados todos los que circulen sin las placas provincial y municipal.

Listas de Boda **Cristalería ROSAU** Listas de Boda